
私は主にヨーグルトなどの食品の
製造、販売を行っている会社に企
業見学に行ってきました。その工
場では製造工程の多くは自動化さ
れており、従業員の主な仕事は機
械が作業した商品の点検や運搬で
した。近くで見ることが出来たの
もあり、工場で働く際の様子のイ
メージが少し出来るようになりま
した。 （利用者D）

先日、医療機関の方に見学に行かせ
て頂きました。見学を通じて『従業
員の方々の「働きやすさ」や障害者
雇用について、とても柔軟に考えて
いらっしゃるのだろうな』という印
象を受け、「柔軟性のある職場かど
うか？」という基準は私にとって大
切なのだと、改めて思いました。今
後も、この基準を軸に就活していき
たいです。 （利用者E）

12月16日と18日にグループに分かれ、3社の企業見学に行きました。その時の感想
を二人の方に頂きました。

私たちのチームは国立民族博物館
に行ってきました。そこで、皆さ
んと一緒に国立民族博物館の中の
妖怪展を見ながら過ごしていまし
た。私は基本的にお化け屋敷的な
ところは苦手なのですが、皆さん
は楽しそうに回っていたのでとて
も意外な部分を発見できました。
昼食は皆さんと楽しむことができ
たので良かったのではないかなと
思います。 （利用者C）

私達のグループは兵庫県の王子動
物園に行ってまいりました。
かわいらしいパンダやコアラなど
様々な動物を見て、ふれあいコー
ナーや資料館で間近に動物を感じ
たりと童心に帰ったつもりで楽し
むことが出来ました。
時間を有効活用して計画通りに動
けたのもソーシャルクラブとして
成功したと思います。

（利用者B）

今回のソーシャルクラブで、私
達のグループは海遊館に行きま
した。一部改装中でしたが、季
節の展示や昔行った時にはな
かった新しい展示などがあって、
新鮮な気持ちで楽しむ事が出来
たと思います。今年最後のソー
シャルクラブを、恵まれた天候
の中で皆さんと楽しめたのはと
ても良かったと思います。

（利用者A）

11月15日に海遊館、王子動物園、民俗博物館に行きました。その時の感想を三人の方
に頂きました。

広報用



働くチカラWEB
発達障害のある方の就職に関す
る情報を続々アップしていま
す!！ぜひご覧ください!!

http://hataraku-chikara.jp/

2回目のエンカレ通信の編集長になりまし
た。前回よりかは上手く行けたと思いま
す。今回はもうすぐお正月なのでお正月
の仕様にしました。もうすぐ2020年、
オリンピックの年です。それでは皆さん
よいお年を!! (利用者G)

新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話
になり、誠にありが とうございました。本年もどうぞよろ
しくお願い申し上げます。12月21日の望年会では、多数の
ご家族の皆さまに参加いただきありがとうございました。前
半は1年を振返り、『成長』について一人ずつ発表いただき
ました。後半の懇親会では、ご家族皆さまより意見や思いを
お聞かせくださりとても参考になりました。ご利用者の皆さ
んも準備してきたゲーム等の余興にチカラが入っており、一
生懸命に役割を果たし、協力して取り組む様子を素晴らしく
感じました。新たな一年がスタートしましたが、ご利用者の
皆さんが就職へと飛躍できるよう、スタッフ一同しっかりと
寄り添って支援にあたって参りたいと思います。それでは今
月もどうぞよろしくお願い致します。

所長 小谷 泰政

私は、4日間スーパーでの実習に行って参りまし
た。業務内容としましては主に見切り品チェック
をやらせて頂きました。店内でチェックを行うた
め周りにはお客様もいらっしゃり、時には欲しい
商品がどこにあるのかを訪ねて来られることもあ
りました。私は他の店員さんにお繋ぎするだけで
したがとても緊張しました。

（利用者F）

先日、「スターウォーズ エピソード9」を映画館
で、しかも日付が公開日に変わる瞬間に上映が始
まる「最速上映」で見に行きました。普段なら深
夜3時まで起きてるなんて無理ですが、スター
ウォーズ好きだからしちゃいました。映画館から
家まで歩いて帰る道もいつもと違った景色に感じ
ました。好きの気持ちは心の無限ガソリンです。
大事にしたいですね。 (利用者S)

就職活動の中で、企業実習や作業体験
にいかれた方から感想を頂きました。

利用者Sさんが定期的に執筆される
コラムです。

http://hataraku-chikara.jp/

